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Zitat von eintakter 

ob meine aussage stimmt oder nicht kannst du nicht beurteilen. genausowenig wie ich
ob das gegenteil wahr ist. bei mintal wäre zum beispiel zu fragen was ihm letztes jahr
angeboten wurde und ob man ihm heuer was besseres angeboten hat weil man
gesehen hat daß er durchaus alternativen hat und im falle geht. aber auch das ist
spekulation, genauso wie was bei wolf passiert ist. ich will nicht erneut spekulieren, will
nur darlegen daß das alles nicht so klar ist.
bei maroh bin ich der meinung daß es sportlich genügend gründe gegeben hätte ihn zu
halten. menschlich scheints auch. wenn das menschliche (in dem fall identifikation mit
dem verein) was zählen würde wäre es vielleicht anders gelaufen. aber auch das ist
spekulation.
es ist meine meinung daß im vorstand jemand sitzt der zu stark die kostenseite im
auge hat. und es ist meine meinung daß identifikation mit dem verein und den fans
nichts zählt. nicht mehr und nicht weniger!

Ok, dann haben wir schlicht eine komplett andere Auffassung.
Ich jedenfalls sehe nicht, dass dem Verein die Identifikation der Spieler mit dem Verein egal ist.
Muss man mir erstmal beweisen. Aber auch hier akzeptiere ich natürlich deine Meinung. Ich hab
halt ne andere und wollte die mal kund tun 
Sportlich hätte ich Maroh auch gehalten. Bin da deiner Meinung. Der Verein sieht ihn halt nicht
so gut wie er sich selbst. Akzeptiere ich. Manchmal passts auch einfach net zwischen Spieler
und Verein. Schade.

Zu Mintal:
Mintal wollte weg, weil er spielen wollte. Der Verein hat dem Entsprochen, was ich persönlich
sehr gut finde. Weils natürlich auch Respekt dem Spieler gegenüber zeigt. Und für nen
Stammplatz in Liga 1 hat es halt leider nemmer gereicht. Umso schöner ist es das unser Marek
wieder daheim is!

PS: ich glaube nicht das Maroh eine Kostenfrage ist. So viel wird er net verdient haben und man
muss für nen Spieler der Ablösefrei geht einen neuen KAUFEN. Also behaupte ich frech, es war
kein Kostenentscheid, sondern ein sportlicher Grund.
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